



L'Hôpital Américain de Paris a annoncé ce jour la signature de deux accords de partenariat avec l'Université Paris Descartes et l'Institut Curie. Le premier accord définit les grands axes de collaboration qui pourront se nouer entre l'Hôpital Américain de Paris et la Faculté de Médecine de l'Université Paris Descartes. Le second porte sur la mise en place d'une coopération en oncogénétique avec le service de Génétique de l'Institut Curie.

L'Hôpital Américain de Paris, établissement de santé privé à but non lucratif, qui a pour mission de délivrer le meilleur des pratiques médicales françaises et américaines, renforce ses partenariats stratégiques au service de ses patients et de l'excellence médicale.

Un premier accord de partenariat a été signé avec la Faculté de Médecine de l'Université Paris Descartes pour définir de grands axes de collaboration ainsi que les principales modalités de collaboration et de suivi de ces projets. L'Hôpital Américain de Paris et la Faculté de Médecine de l'Université Paris Descartes souhaitent ainsi unir leurs forces dans les domaines suivants, définis comme des axes stratégiques de leur développement :

- Le renforcement de leur rayonnement international par la mise en commun de réseaux professionnels pertinents et par la poursuite de l'organisation de l'accueil des étudiants en médecine en stage à l'Hôpital Américain de Paris ;
- La mise en place de collaborations scientifiques notamment dans le domaine de la médecine préventive et prédictive, du cancer et de la santé de la femme et de l'enfant ;
- L'établissement de collaborations scientifiques autour du traitement des bases de données de patients ;
- Le développement d'actions ciblées de formation continue et la mise en place de l'accès à la bibliothèque en ligne OVID et aux plateformes de simulation en lien avec l'Université.

Pour renforcer son expertise en cancérologie, l'Hôpital Américain de Paris a conclu un second partenariat avec l'Institut Curie. Ce partenariat s'appuie sur une coopération en oncogénétique avec le Service de Génétique de l'Institut Curie dirigé par le Pr Dominique Stoppa-Lyonnet. Dans le cadre de cette coopération, qui s'inscrit dans un réseau d'oncogénétique porté par l'Institut Curie en sa qualité d'expert, l'Hôpital Américain de Paris développe une consultation de proximité au bénéfice de ses patients. Les deux établissements développent également des axes de coopération en matière de protonthérapie, de pédiatrie et de prise en charge des sarcomes, domaines d'activité dans lequel l'Institut Curie est centre de référence.

A propos de l'Hôpital Américain de Paris

Créé en 1906, l'Hôpital Américain de Paris est un établissement privé à but non lucratif reconnu d'utilité publique, qui a pour mission de délivrer le meilleur des pratiques médicales françaises et américaines à ses patients français et internationaux.

L'Hôpital Américain de Paris offre une expertise globale, alliant les technologies d'investigation les plus innovantes, les moyens de traitement les plus pointus et une prise en charge sur mesure sur un seul et même site, ce qui permet aux patients de bénéficier d'une prise en charge personnalisée dans des délais très courts.

L'Hôpital Américain de Paris bénéficie d'une double reconnaissance française et américaine en matière de qualité des soins par la Haute Autorité de Santé et par The Joint Commission selon les normes appliquées aux Etats-Unis. L'Hôpital Américain de Paris est le 1^{er} établissement de santé français pour la mesure de la « satisfaction patients » parmi les établissements publics et privés assurant concomitamment des activités de médecine, chirurgie et obstétrique*.

Écrit par Hôpital Américain Paris

Mardi, 21 Mai 2019 20:57 - Mis à jour Mardi, 21 Mai 2019 21:03

(*Données 2017 et 2018, pour tous les patients hospitalisés +48h au sein de l'Hôpital Américain de Paris et qui ont répondu à un questionnaire administré par la Haute Autorité de Santé).